
５類移行後の新型コロナウイルス感染症対策について
新型コロナウイルス感染症は、令和５年５月８日付けで、感染症法上の位置づけが５類

感染症に移行されました。群馬県医師会、群馬県教育委員会より「療養報告書の提出につ
いて」の通知が配付されましたが、再度確認のため、連絡いたします。今後は文部科学省
による「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生マニュアル（2023．5.8
～）」を参考にしながら、生徒が安心して充実した学校生活を送ることができるようにし
ていきます。引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。

１．生徒の登校について
○生徒が新型コロナウイルス感染症に感染した場合は、出席停止となりますので、学校
まで連絡をお願いいたします。出席停止期間は「発症した後５日を経過し、かつ、症
状が軽快後１日を経過するまで」となり、インフルエンザとは少し違いがあります。
新型コロナ感染症の出席停止期間の目安を表に表すと以下のようになります。

※「発症した後５日」、「症状が軽快後１日」のどちらか一方のみの基準を満たした状態では登校再開と
はなりません。登校再開には、両方の基準を満たす必要があります。

○陰性証明や治癒を証明する書類等を提出する必要はありませんが、インフルエンザと
同様に保護者が「新型コロナウイルス感染症における療養報告書」を記入し、学校へ
提出をお願いします。「療養報告書」は松井田中学校のホームページからもダウンロ
ードできます。

○「濃厚接触者」の特定は行われないことになりましたので、同居家族が感染した場合
でも生徒に症状がなければ登校を控える必要はありません。

○発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状がある場合は、無理して登校しないようご協
力をお願いいたします。その際、今までのような「出席停止扱い」にはなりません。

２．学校での感染症対策について
○学校では、引き続き、換気の確保、丁寧な手洗い、咳エチケットの指導をしていきま
す。なお、マスクについては、着用を求めないことが基本となります。

○ご家庭におかれましては、引き続き、生徒の健康状態の把握をお願いいたします。そ
の際、健康観察カードの提出は必要ありません。
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委員会活動が始まりました

5月1日の全校集会では、各委員会の委員長さ
んから仕事内容とお願いの発表がありました 。ど
の委員会の発表も、自分たちで学校をよくしていこ
うという意欲が感じられる発表でした。

委員会名 委員長（敬称略） 仕事内容やお願いなど

前期代議員会の活動目標は「思いやりの色を集めて笑顔の花火を打ち
上げよう」です。そのために月曜日の朝から笑顔になれるような挨拶運
動を実施したり、スペシャルクリーンプロジェクト、略してSCPなどの活

代議員会 ○○ ○○ 動をしたりします。毎週月曜日の挨拶運動がより楽しくなるように皆さん
にお願いです。自分から進んで挨拶したり活動に参加したりしてくださ
い。みなさんの学校生活がよりよいものになるようにさんに努めていきま
す。

生活委員会 ○○ ○○ 生活委員は学校を美しくするために活動していきます。主な活動内容
は、花の世話、古紙回収などです。半年間よろしくお願いします。

安全委員会では、自転車点検、行事前の石拾いなどを行っていま
安全委員会 ○○ ○○ す。自転車点検では自転車から鍵を抜くことを忘れないようにし

てください。

図書委員会では本の貸し借りのほか数々のイベントを予定しています。
イベントの一つにポイントカードというのをします。ポイントカードは本を

図書委員会 ○○ ○○ 借りていったらポイントがたまって、１冊券がもらえます。その他にしおり
作りとジャンケンを行います。ポイントは９月末まで行います。お願いした
いことは図書室では静かにしてください。あと、本を借りたら、期限内に
返してください。ぜひ本をたくさん借りてください。

主な活動内容は、昼休みにポスターの貼り替えをすることです。全校の
みなさんにお願いです。ポスターがはがれていたら、掲示委員に知らせ

掲示委員会 ○○ ○○ てください。前期掲示委員会は、仕事を忘れずに、工夫して全校生徒が
見やすい掲示板にすることを目標に活動していきます。半年間よろしく
お願いします。

放送委員会の主な仕事内容は、給食の時間の番組放送です。前期の番
組は、月曜日〈洋楽〉、火曜日〈クラシック音楽〉、水曜日〈映画音楽〉、
木曜日〈ポップス〉、金曜日〈ポップス〉を予定しています。お誕生日の

放送委員会 ○○ ○○ 紹介も引き続き行っていきます。さらに、清掃時の放送を通して、時間内
に清掃作業を進め、松井田中学校がよりきれいな学校になるよう呼び
かけていきます。これからも放送委員会では、お昼の番組や清掃時の放
送を通して、 、規律と潤いのある学校にしていけるよう、自覚をもって頑
張っていきます。どうぞよろしくお願いします。

松井田中学校のみなさんの活動の様子を新聞で分かりやすく伝えられ
広報委員会 ○○ ○○ るように頑張ります！広報委員からのお願いです。広報委員が新聞づく

りのためにみなさんにインタビューをすることがあります。その際には快
くインタビューを受けてください。

前期保健委員会の主な活動は、ストレスマネジメントの紹介、石けんや
アルコール消毒の補充と毎日の健康観察チェックなどです。また、保健

保健委員会 ○○ ○○ 委員会の活動目標は「全校生徒がストレスマネジメントできるようにな
る」です。みなさんがストレスを感じたときにそれをコントロールできるよ
うな方法をいろいろ紹介していきます。

給食委員会の主な活動内容は「給食当番の衛生チェック」「コンテ
ナ室の片付け」委員会の時に行う「給食目標決め」「配膳台のそう
じ」などです。全校のみなさんにお願いです。片付けの時にバッ

給食委員会 ○○ ○○ トの中にトングなどが入っていないか確認してから渡してくださ
い。健康のためにも完食して、残飯を減らしましょう。半年間よ
ろしくお願いします。

前期体育委員会の主な活動は毎月のボールチェック 、校内陸上記録
体育委員会 ○○ ○○ 会、体育祭の運営などです。みなさんへのお願いはボールを大切に使

用し、使用後は元の場所に戻してください。ご協力よろしくお願いしま
す。


